



Protokollauszug

aus der
30. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur und Wissenschaft
vom 31.08.2017

öffentlich

Top 6 Sonstiges

Herr Dr. Pfaender stellt sich, als neuen Leiter des Naturkundemuseums, den Ausschussmitgliedern vor.

Er berichtet darüber, dass dieses Jahr mit einem Anstieg der Besucherzahlen auf etwa 23.000 – 25.000 gerechnet werden könne. Ziel sei es zunächst eine behutsame Modernisierung und die Aktualisierung der Ausstellung vorzunehmen.

Frau Dr. Seemann informiert, dass noch bis zum 30.10.2017 Anträge für die kulturelle Projektförderung eingereicht werden können.